
DÉCEMBRE
Que Vienne les dimanches de Rorate
Chers paroissiens, comme vous le savez déjà, le premier jour du mois de décembre tombe un 
dimanche et c'est le 1er dimanche de l'Avent. Nous entrons sans doute dans une nouvelle période 
liturgique appelée l'Avent, qui nous prépare à un grand événement de notre vie et de notre foi 
chrétienne : Noël.
L'Avent est souvent une période courte, et si nous n'y prenons pas garde, nous risquons de passer à 
côté de l'essentiel de ce qui nous est demandé : nous n'avons que trois (3) dimanches, et le 
quatrième nous mènera directement à la semaine de Noël. Le message central de l'Avent est la 
conversion du cœur, pour apprendre à aimer et à prier. Que de grâces à recevoir. Après avoir 
consulté nos paroissiens et écouté ce que l'Esprit Saint nous dit sur nos deux paroisses, c'est le bon 
moment pour nous renouveler dans le Seigneur et nous laisser envoyer en mission.
Entrons ensemble dans ce temps de renouveau qui commence le premier dimanche de l'Avent, avec 
la nouvelle année liturgique. 
Le deuxième dimanche de l'Avent tombe le 8 décembre, jour de la fête de l'Immaculée Conception. 
Ce même jour, lors de la messe dominicale à Anjou, notre évêque, Jean-Marc Eychenne, présidera 
la cérémonie de mon installation comme nouveau curé et Pasteur de nos paroisses.
La fin de ce mois, avec ses joies et ses peines, marque la fin de l'année 2024 et le début d'une 
nouvelle année. Le pape François a déclaré 2025 année jubilaire, avec l'ouverture de la Porte Sainte.
Le thème de ce Jubilé sera « Pèlerins de l'espérance ». C'est l'occasion pour nous, en ce temps de 
l'Avent, de nous préparer et de redécouvrir la pédagogie de l'espérance, non pas une espérance qui 
nous enferme dans un entre-soi chrétien, mais une espérance qui nous ouvre aux joies et aux peines 
de notre monde.
Que le Seigneur nous donne aussi, au niveau de notre Église locale, la grâce et l'intelligence d'entrer
dans cette année diocésaine d'écoute et de discernement communautaire que notre père évêque nous
invite à entreprendre et à vivre.
N'attendons donc pas trop longtemps, et ne traînons pas les pieds, pour prier et vivre le sacrement 
du pardon, pour exprimer notrefoi en celui qui, à Noël, s'est fait l'un de nous, pour rendre Dieu 
présent dans notre monde assoiffé de paix.
Père Armand MOUDILOU.
Curé de la paroisse. 


